



ENVIRONNEMENT



Le Grand étang de la Jemaye et la ferme du Parcot théâtre d'un nouveau chantier école !

En novembre 2022, les élèves du Lycée agricole du Cluzeau de Sigoulès en Dordogne, sont venus sur le site du Grand étang de La Jemaye pour un douzième chantier école.

Publié le 10 janvier 2023

Une nouvelle fois, les travaux ont été efficaces et réalisés dans la bonne humeur avec le Service des Milieux Naturels et de la Biodiversité et le Pole Paysage et des Espaces Verts du Conseil départemental de la Dordogne.

Découvrez un résumé en image des différents activités.